

TuS-Jugend fehlt Glück

3:5-Niederlage beim Hammer SC

Lendringens. Ein Quäntchen Glück fehlte der Badminton-Jugend des TuS Lendringens, um sich bereits in der ersten Bezirksliga-Saison die Qualifikation für den Pokal-Wettbewerb zu sichern.

Im letzten Saisonspiel gab es eine hauchdünne 3:5-Niederlage beim Tabellenführer Hammer SC. Damit fehlte ein Punkt, um am Tabellen-nachbarn TV Neheim vorbeizuziehen. Trotzdem können die TuS-Talente auf eine erfolgreiche Serie zurückschauen.

Kampflos wurde das zweite Herrendoppel (Lukas Hagedorn/Leon Meiswinkel) gewonnen. David Brock und Jost Raffenberg konnten dagegen keinen Punkt beisteuern (14:21, 13:21).

Umkämpftes Damendoppel

Umkämpft war das Damendoppel von Corinna Schäfer und Lynn Geissler. Nach einem knapp verlorenen ersten Satz (19:21) kämpften sie sich zu einem Satzgewinn in der Verlängerung (23:21). Der dritte Satz ging dann aber mit 13:21 verloren.

Gegen die Nummer eins der Gastgeber erreichte David Brock im ersten Herreneinzel im ersten Satz 17 Punkte. Den zweiten Satz musste er mit 13:21 abgeben. Unglücklich verlief das zweite Herreneinzel für Jost Raffenberg (25:27, 19:21).

Einen guten Start gab es für Schüler Leon Meiswinkel, der beim 19:21, 21:15, 21:9 einen Punkt einfuhr. Im Dameneinzel musste sich Corinna Schäfer der starken Nummer eins des HSC in zwei Sätzen geschlagen geben. Den dritten Punkt zum Endergebnis erzielte das Mixed mit Lynn Geissler und Lukas Hagedorn (21:15, 21:10). wp